

## Nachrichten - Detailansicht zum Thema:

### PD Dr. Andreas Martin Raffel zum Apl.-Professor ernannt

Düsseldorf - 10.09.13

VON: ROLF WILLHARDT

**Am 10. September 2013 erhielt Priv.-Doz. Dr. Andreas Martin Raffel seine Ernennungsurkunde zum Außerplanmäßigen Professor.**

Prof. Raffel wurde 1969 in Duisburg geboren. Sein vorklinisches Studium absolvierte er an der Universität Bochum. Das Klinische Studium beendete er 1996 an der Universität Essen. Famulaturen absolvierte er am Kreiskrankenhaus Siegburg und am Universitätsklinikum Bonn. Das 3. Staatsexamen legte er 1997 ab. Die Promotion erfolgte 1999 in Essen.

Danach wechselte er an das Universitätsklinikum Düsseldorf (Klinik für Allgemein-, Viszeral- und Kinderchirurgie). In Düsseldorf habilitierte sich Prof. Raffel 2007. Seit diesem Jahr ist er auch Oberarzt in der Klinik.

Prof. Raffel ist verheiratet und hat drei Kinder.



Ernennung am 10. September im Rektorat (v.l.):  
Stellvertretender Studiendekan Prof. Dr. Matthias  
Schneider, Prof. Dr. Andreas Martin Raffel und  
Rektor Prof. Dr. Dr. H. Michael Piper (Foto: Jana  
Bauch)